

La [Revista Electrónica de PortalesMedicos.com](#) (ISSN 1886-8924) es una publicación electrónica de periodicidad quincenal y de difusión internacional, especializada en Medicina, Enfermería y Ciencias de la Salud. Sus contenidos se encuentran registrados, catalogados y difundidos a través de los siguientes índices, directorios, bibliotecas, catálogos y servicios de identificación científica, lo que contribuye a su visibilidad, trazabilidad y preservación a largo plazo:

#### Índices y sistemas de información para revistas científicas



La revista se encuentra incluida en **Latindex** – Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal, en las áreas de Medicina y Enfermería.

[[Ver ficha de la revista en Latindex](#)]

---

#### Directorios y políticas editoriales



La revista está incluida en **DULCINEA**, iniciativa del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de España, orientada a informar sobre las políticas editoriales y de derechos de autor de las revistas científicas españolas.

[[Ver ficha de la revista en DULCINEA](#)]

---



La Revista Electrónica de PortalesMedicos.com figura en **ISSN-ROAD** (Directory of Open Access Scholarly Resources), servicio internacional gestionado por el Centro Internacional del ISSN, que agrupa recursos académicos identificados mediante ISSN.

[[Ver ficha de la revista en ISSN-ROAD](#)]

---

#### Servicios de identificación y citación científica



La revista es miembro de **Crossref**, organismo oficial para el registro de identificadores DOI (Digital Object Identifier) y metadatos bibliográficos.

Desde el 17 de noviembre de 2025 (Vol. XX, n.º 22), todos los artículos publicados incorporan un DOI registrado, que garantiza su identificación única, enlace permanente y correcta citación.

Asimismo, los autores de artículos publicados con anterioridad pueden solicitar la asignación de DOI de forma retroactiva a través del servicio habilitado por la revista.

---

#### Buscadores académicos



Los contenidos de la revista son recuperables en **Google Scholar**, lo que favorece su visibilidad y localización en el ámbito académico.

La revista dispone de un perfil público en esta plataforma.

[[Ver perfil de la revista en Google Scholar](#)]

---

## Bibliotecas y catálogos



La revista figura incluida en la **Biblioteca Virtual en Salud (BVS)**, iniciativa coordinada por **BIREME/OPS/OMS** para la difusión de información y conocimiento en ciencias de la salud.

[[Ver ficha de la revista en BVS](#)]



La revista se encuentra registrada y catalogada en el **Catálogo de la Biblioteca Nacional de España** como publicación periódica electrónica.

ISSN 1886-8924.

[[Ver ficha de la revista en el catálogo de la BNE](#)]



La revista está incluida en el **catálogo de la Biblioteca de la Universidad de California, Santa Barbara (UCSB Library)**, lo que contribuye a su difusión internacional en entornos académicos.

[[Ver ficha de la revista en el catálogo de UCSB](#)]

---

Los trabajos publicados en la revista son sometidos a revisión por pares por miembros del Comité Editorial. La valoración y arbitraje por parte de los miembros del Comité Editorial se realiza analizando los siguientes factores de calidad: originalidad, validez, importancia, rigor científico y contribución al área tratada.



Fdo: Galia Martínez Jiménez

Directora de la Revista Electrónica de PortalesMedicos.com

*En Cádiz, a 21 de Enero de 2026*